



HOY EQUIPOS MUNICIPALES COMENZARÁN A ELABORAR INFORME TÉCNICO.

Paseo Wheelwright queda con serios daños por el impacto de las marejadas

VALPARAÍSO. *El estado en que quedó la ruta peatonal costera es evaluado por el municipio, que decidió cerrar el espacio.*

Con importantes daños quedó el tradicional Paseo Wheelwright del sector costero de Valparaíso, a raíz de las fuertes marejadas que azotaron la infraestructura, la que recientemente había sido foco de trabajos de mejoramiento, a través de una inversión de más de \$500 millones.

Y para evitar accidentes, la municipalidad decidió cerrar el acceso a transeúntes en vista de la destrucción que es visible en diversos tramos y que se transforma un serio riesgo.

DESTRUCCIÓN

El fenómeno, que tuvo su máxima intensidad el fin de semana, destrozó mobiliario urbano y plataformas peatonales de madera, también llamadas *deck*, además de dejar gran cantidad de arena y piedras en el camino y provocar daños en las rejas perimetrales que separan el paseo de la línea férrea.

Cabe consignar que esta destrucción se da a menos de un año de que finalizaran los trabajos de mantención que llevó a cabo el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de la Dirección de Obras Portuarias (DOP), proyecto en el cual se intervino la ruta desde la Caleta Portales hasta la zona de miradores.

En esa extensión se instalaron luminarias led y nuevo mobiliario urbano, mejorando, a su vez, la ciclo vía y el pavimento del paseo peatonal, y dotando de acceso universal a la playa del sector, entre otras obras.

“Equipos técnicos de la municipalidad levantarán un informe para poder comenzar, primero, a despejar el lugar con maquinaria”.

Cristián Órdenes

Director de Operaciones de la Municipalidad de Valparaíso

Ante este escenario, el director de Operaciones de la Municipalidad de Valparaíso, Cristián Órdenes, precisó que los últimos días “la autoridad marítima custodió y patrulló ese sector para que las personas no pudieran transitar por ese lugar debido a las marejadas que originaron daños considerables a la estructura y lo que significaba un riesgo inminente para cualquier persona que pudiera transitar o asentarse en ese lugar. Del mismo modo, la Municipalidad de Valparaíso procedió al cierre de ese espacio, el que fue monitoreado por equipos municipales”.

Además, dijo que hoy “equipos técnicos de la municipalidad levantarán un informe para poder comenzar, primero, a despejar el lugar con maquinaria y sacar todo el material voluminoso y escombros que se encuentran en ese lugar, y también para proceder al levantamiento de información que permitirá reparar y generar la habilitación de este espacio, que es una arteria muy concurrida tanto por visitantes como deportistas”.